

DUVIVIER

1840

CANAPES

NAPPALINE

Un cuir très contemporain du fait de son aspect uniforme et qui possède toutes les qualités. Son épaisseur est idéale pour donner de la prestance et assurer une bonne tenue du cuir dans le temps.

Son grain naturel raffiné confère de l'élégance et du raffinement. Sa légère protection pigmentée uniformise la couleur sans diminuer la sensualité et l'agrément et sans nuire à son évolution dans le temps.

Le cuir idéal et sans souci. C'est un cuir qui ne craint pas un usage intensif : Les enfants, les animaux, les repas, l'apéritif, la fête

C'est un cuir bien sous tous rapports : Des peaux de qualité (jeunes taureaux européens) et une finition légèrement pigmentée sont le meilleur compromis pour assurer à la fois un bon vieillissement du cuir et un entretien aisé, notamment pour les coloris clairs

This leather is very contemporary by its uniform aspect and possesses all the qualities of a good leather. Its thickness guarantees a long lasting presence and ensures that it will stand the test of time. Its refined natural grain gives elegance and refinement. The lightly pigmented protection uniforms the colour without decreasing its sensuality and attractiveness and also without detriment to its longevity.

This is the perfect leather with no worries. It is a leather which can withstand intensive use by children, animals, meals, aperitifs, parties etc. This is a leather with many advantages: from the quality of the hide (young European bulls), to the lightly pigmented finish which allows the leather to age naturally and with easy maintenance, notably for the clear colours.

COLLECTIO N	Catégorie PRIX PRICE category	APPELLATION LEGALE DESCRIPTION	EPAISSEUR THICKNESS
NAPPALINE	Cuir C Leather C	Cuir pleine fleur, légèrement pigmenté (semi-aniline), aspect grainé Full grain lightly pigmented leather (semi-aniline), grain aspect	2,2 mm

